

三川町議選 共産党の砂田 茂氏が初当選 10人が無投票当選



午後5時に立候補の受け付けが締め切られ、当選を喜ぶ（すなだ茂選挙事務所）

任期満了に伴う三川
町議会議員選挙（定数
10）が2日告示され、
立候補者が10人となり、
全員の無投票当選が決
まりました。

日本共産党の砂田茂
氏（63・横山）が初当
選を果たしました。
47年間の党議席、佐
藤政弥元町議と病氣で
辞任した田中晃前町議
の活動を受け継ぎます。

日本共産党の砂田茂
氏（63・横山）が初当
選を果たしました。
47年間の党議席、佐
藤政弥元町議と病氣で
辞任した田中晃前町議
の活動を受け継ぎます。

**民報
藤島**
2021年2月7日

1285号

編集発行
日本共産党藤島支部

生活相談所
加藤鉱一（宝徳）
TEL 0235-64-3941
携帯 090-8929-4221
HPは「藤島 加藤鉱一」と検索で入力を。

発行経費にカンパをお願いしています。民報配布者にご連絡下さい
(月200円程度)
1月 32人 66,720円
12月 64人 42,209円

老いて生きがい(88) 鈴木重雄（八色木・93歳）

平成11年度東田川文化記念館主催の地域連携講座「庄内の大地」で、山大教授阿子島功先生の案内でも出羽丘陵の北端、山寺地区の現地研修があつた。

羽黒山の麓、添川から眺海の森（酒田市松山地区）まで活断層であることを知った。

山寺集落は出羽丘陵の麓、庄内平野の東端の高台にあるので、庄内平野が見渡され、曲

がりくねつて流れている下流に酒田港がある。塔婆坂（新石衛門坂）を登りきつた村の南はずれに、芭蕉の「さみだれを 集めて早し

最上川」の句碑がある。子ども達はよく沼で泳いだと言い、地元の人たちは椿沼（つばきぬ）と呼んでいる。

宝蔵寺の住職は佐々木詰山（てつざん）と言ふ名僧であつた。

今も鶴岡市我老林に幼稚園を経営している。

宝蔵寺は、東田川文化記念館の講座で見学したことのある立派な寺院である。



村は山裾に細長く伸びた村で、松嶺に連なる。村の少し離れた森の中に観音様があり、お祭りの日は皇大神宮の幟を立て、武者行列や天狗舞をしていた。このお宮は最後の松山藩8代酒井忠匡公が松嶺に来た折参詣されたという。

お宮の坂を少し登つた所には、湯治宿があつた。その縁で松山と八榮

この辺り一帯が硫黄の匂いが漂っている。

この道が山仕事に行く野道で、途中清水の湧く水飲み地もある。

村の中頃に、今は松嶺小学校になつたが、その奥の中腹に宝蔵寺の古刹が、杉林に囲まれて連なつていて。

300年位の大杉で杉林に囲まれた領地林になつてゐると言つ。この台地の後方東南に、堤防を造つて灌漑用水がある。

杉林になつてゐると言つ。この台地の後方東南に、堤防を造つて灌漑用水がある。

で、湖畔には三十三観音の石像が並んで、木橋や石橋が渡されてい

る。子ども達はよく沼で泳いだと言い、地元の人たちは椿沼（つばきぬ）と呼んでいる。

宝蔵寺の住職は佐々木詰山（てつざん）と言ふ名僧であつた。

今も鶴岡市我老林に幼稚園を経営している。

宝蔵寺は、東田川文化記念館の講座で見学したことのある立派な寺院である。

その山側一帯が運動広場で、グラウンドゴルフでお世話になつた。

藤島にはまだなかつた頃、松山には庄内橋の麓に専用のゴルフ場山寺の運動公園、眺海の森にもあつたので遊んだ。

島のゴルフ交流会を続けて何年になるのだろうか。今年は八榮島の当番だ。（終り）

山旅メモ

北海道・大雪山ートムラウシ 縦走①

R O U S A N 鶴岡会員 梅本幸巳

■「カムイミンタラ(II)
神々の遊ぶ庭)」を歩く



縦走路の遠望

で最も短時間で登れる山で、ロープウェーとリフトで7合目まで一気に行くことができるため、初心者やファミリーにもオススメである。

そこには熊情報センターもあり、日々の熊情報を提供してくれる。

今から20年前の秋に、私は単独で、北海道の屋根と言われる大雪山(北海道中央部に聳える火山群)黒岳からトムラウシの縦走に挑んだ。

旭川市から網走に向かう途中に上川といふ町があつて、そこからバスに乗り、バスの窓から層雲峠の滝を見ながら黒岳ゲレンデセンターに向かつて、そこで1泊をした。

層雲峠の滝は、北海道上川町にある峡谷である。翌朝ロープウェー・リフトを乗り継いで、黒岳7合目に有る登山事務所に着く。

黒岳は、2000m級の山々が連なる大雪山国立公園に聳え立つ標高1984mの秀峰である。



1月22日、核兵器禁止

止条約が発効した。

私は、拙い文だがこの問題を追いかけて来

も日本一早い。

を述べてみたい。

南太平洋で最も早く

批准したパラオ(人口2

万)には核廃絶・独立

の闘いの伝統があった。

1992年以降、ア

メリカとの自由連合締

結をめぐって、住民投票で7回も否決した。

自由連合とは、アメリカから財政援助を受ける代償にアメリカに外交・国防の一部を与えるという仕組で、安

保条約と変わらないと

思う。

狡猾なアメリカとそ

れに追随する政府は、

自由連合を締結するた

H.O.やパリ協定・核兵

器などで、全世界を搖

るがした一方、マスク

の効能を否定しコロナ

を蔓延させた上、自國

の選挙制度が信じられ

なくて起きた騒動で

国を2分したままトン

ヅラでしょう。



類は友を呼ぶ

俺は孫婆さんに育てられたんだが、その時代に教えられた事は、

3つ子の魂百までと言

われるよう、今も身

についているようだ。

▲その一つが、家から出つどぎは、今で言う

・オシッコをしてから

これが身についたんで、

病院で採尿があるとき

もうつかり用を達して

しまう事があるんだ。

あと一つが、友達は選

べ。悪いのには近づく

な・という事であった。

▲俺は中学を出ると直

ぐ役場にお世話になつたので、婆さんが言う

ようなことはなかつた

・というか、類は友を呼ぶ・と言けれど、俺には悪いヤツは近づかなかつたようだ。

▲ところで、悪い方の類だと思うのが、シンゾウとトランプだろう。この憎まれ子は、W

め得票率を75%から50%に下げ強引に通した。

さらにもう一つの背景に、「冷戦」と言わ

た戦後の時期に100回を超える核実験が行

われている。

パラオのみならず南

太平洋でも行われた。

このようなことがあつて、16カ国中10カ国

が批准、50分の10で2割である。

人類の最大課題とさ

れる核廃絶に向けて、

ラグビーのみならず、

南太平洋の認識を改め

て欲しいものである。

太平洋でも行われた。

このようなことがあつて、16カ国中10カ国

が批准、50分の10で2割である。

人類の最大課題とさ

れる核廃絶に向けて、

ラグビーのみならず、

南太平洋の認識を改め

て欲しいものである。

人類の最大課題とさ

れる核廃絶に向けて、